



Bild von Tumisu auf Pixabay

Rationalität

Hinter der Rationalität des Menschen verbirgt sich eine große Dummheit und Ahnungslosigkeit. Die Menschen bilden sich auf ihr rationales Denken viel ein. Es ist allerdings vor allem auf die stark verkümmerten und verkrüppelten Sinne der omnivoren Menschen zurückzuführen. Durch diese Behinderung ist der omnivore Mensch nicht über das All-eins mit dem Leben verbunden. Normalerweise spricht das Leben mit dir und erklärt dir, wie es funktioniert. Mit der omnivoren Welt spricht das Leben allerdings nicht. Die omnivore Lebensweise ist die große Todessehnsucht der Menschen. Das Morden an den Tieren führt nur zu Krieg und Tod, wie wir jetzt wieder merken. Die vegane Lebensweise beinhaltet einen Weg zu einem erweiterten Bewusstsein. Das ist eigentlich das „normale“ Potential des Menschen. Er kann merken, wie Verständnis und Frieden in ihn hineinfließt.

Zurück zur Rationalität. Seiner natürlichen Sinne beraubt muss der Mensch wirre Puzzlestücke der Realität zu einem Sinn zusammenführen, was aber nicht geht. Er merkt gar nicht, dass er blind, taub und extrem dumm ist, weil er den Vergleich nicht kennt. Mit Drogen habe ich mir den Weg zu meinem heutigen Bewusstsein geöffnet. Ich konnte die Rationalität verlassen und so vergessen. Ich hatte keine Lust mehr auf den Kapitalismus und wurde unfähig mit ihm zusammen zu arbeiten. Das war mein großes Glück. Für den rationalen Menschen ist die Verbundenheit mit allem Leben vermutlich ein Anzeichen von Wahnsinn. Mit mir redet alles. Ich bin mit allem verbunden. Das ist ebenso ein großes Glück für mich. Dafür bin ich dann gerne ein Außenseiter. Ich erschaffe meine neue Welt selbst durch meine Gedankenreisen. 31.10.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org